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N. 15 DEL 31 AGOSTO 2015 

 

 
 

Oggetto: Approvazione del verbale n. 5 della seduta del 20 luglio 2015. 

 

 

Il Consiglio di amministrazione si è riunito presso la Sala Sangiorgi 

dell’Istituto il lunedì 31 agosto 2015 alle ore 16.00. 

 

Il Presidente, Prof. Guido Ziccone, presiede la seduta. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Prof. Carmelo Giudice, Prof.ssa Graziella Seminara, 

Prof. Antonio Torrisi, Prof. Salvatore Torrisi. 

 

E’ assente il Consigliere Sig.na Roberta Vetrice. 

 

 Il Direttore amministrativo, Dott. Francesco Bruno, partecipa alla seduta con 

voto consultivo e assume le funzioni di Segretario verbalizzante. 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it  

 

all’Albo dell’Istituto in data 1 Settembre 2015. 

 

 

         Il Direttore Amministrativo 

                      Dott. Francesco Bruno 

 



 

 

 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 

N. 15 DEL 31 AGOSTO 2015 

 

 

Oggetto: Approvazione del verbale n. 5 della seduta del 20 luglio 2015. 

 

 

 

 

 

 

CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 

Visto l’art. 33, comma 6, della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto il D.P.R. 28 febbraio 2003, n. 132; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 giugno 2004; 

 

Letto il verbale n. 4 della seduta del 16 maggio 2015; 

 

 

DELIBERA 

 

 

1. Approvare il verbale n. 5 della seduta del 20 luglio 2015; 

 

2. Allegare il verbale alla presente Deliberazione, perché ne costituisca parte 

integrante. 

 

 

    Il Direttore Amministrativo                                 Il Presidente  

        Dott. Francesco Bruno                                    Prof. Guido Ziccone 

 



 

 

VERBALE N. 5 

del 20 luglio 2015 
 

  L’anno duemilaquindici, il giorno 20 del mese di luglio, alle ore 16.00, a seguito di convocazione 

diramata dal Presidente, Prof. Guido Ziccone, per fonogramma e raccomandata a mano prot. 3334/2015 del 7 luglio 

2015, presso l’Istituto Superiore di Studi Musicali “Vincenzo Bellini“, nella Sala Sangiorgi, si è riunito il Consiglio 

di Amministrazione per discutere e deliberare sugli argomenti iscritti all’o.d.g. della seduta. 

 

Ordine del giorno 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni; 

3. Approvazione schema rendiconto 2014; 

4. Approvazione schema bilancio 2015 e pluriennale 2015/2017; 

5. Attribuzione moduli aggiuntivi di docenza a docenti interni; 

6. Stabilizzazione dei docenti precari L. 143 aventi i requisiti; 

14 Varie ed eventuali. 

  Alle ore 16,00 il Presidente accerta che sono presenti tutti i Consiglieri, con esclusione del Consigliere 

Roberta Ventrice – assente, e il Direttore Amministrativo, che partecipa alla seduta con voto consultivo e assume le 

funzioni di segretario verbalizzante, e dichiara aperta la seduta.  

   Si pone in trattazione il punto 1) all’o.d.g. “Approvazione del verbale della seduta precedente”. 

Dopo la lettura del verbale, n. 4, il C.d.A. approva all’unanimità e adotta la deliberazione n. 10 di cui a 

separato verbale.  

Si passa la trattazione del punto 2) all’o.d.g. “Comunicazioni”. 

Il Presidente propone di anticipare dalle “Varie ed eventuali” la trattazione del problema relativo alla 

scadenza dell’incarico di Direttore Amministrativo al Dott. Bruno Francesco. Poiché l’incarico scade oggi, considerato 

il particolare momento temporale, il Presidente ritiene necessario chiedere la disponibilità a prorogare il periodo di 

attività almeno fino al prossimo 31 agosto. 

Il Dott. Bruno, pur rilevando che è già la terza volta che si rende necessaria una proroga e 

sottolineando che non vuole e non può lasciare l’Istituto, per senso di responsabilità e di affezione, senza la necessaria 

figura di Direttore Amministrativo, dà il suo assenso per una proroga al 31 agosto come termine massimo, stante che da 

settembre non sarà più in condizione di assicurare continuità del servizio. 

A questo punto della riunione il Dott. Bruno si allontana e le funzioni di Segretario verbalizzante sono 

assunte dal Direttore, Prof. Giudice. 

Il C.d.A. approva all’unanimità la “Proroga di incarico Direttore Amministrativo”, e adotta la 

deliberazione n. 11 di cui a separato verbale. 

Rientra il Dott. Bruno e riassume la funzione di Segretario verbalizzante. 

Il Presidente propone che il C.d.A., sul tema dell’incarico di Direttore Amministrativo, si orienti per la 

mobilità. In previsione dei tempi necessari per espletare la procedura, si riserva una ulteriore convocazione del C.d.A. 

per assicurare tempestivamente uno scavalco, possibilmente con funzionari aventi esperienza professionale in materia di 

Ragioneria, dipendenti dagli Enti consortili. Fermo restando, ove possibile, l’eventuale richiesta di un comando. 

 

Si passa alla trattazione del punto 3) all’o.d.g. “Approvazione schema rendiconto 

2014”. 

Sull’argomento relaziona il Direttore Amministrativo, richiamando la relazione tecnica che 

accompagna il provvedimento e dettagliandone i contenuti. 

Dopo breve discussione, il C.d.A. approva all’unanimità la deliberazione n. 12 di cui a separato 

verbale. 

Si passa alla trattazione del punto 4) all’o.d.g. ”Approvazione schema bilancio 2015 e pluriennale 

2015/2017”. 



Sull’argomento relaziona il Direttore Amministrativo, richiamando la relazione del Presidente che 

accompagna il provvedimento e dettagliandone i contenuti. 

Dopo breve discussione, il C.d.A. approva all’unanimità e adotta la deliberazione n. 13 di cui a 

separato verbale. 

Si passa alla trattazione del punto 5) dell’o.d.g. “Attribuzione moduli aggiuntivi di docenza a 

docenti interni”. 

Il Presidente chiede se persistono i motivi d’urgenza per trattare l’argomento, giusta quanto risulta dal 

verbale della seduta precedente. 

Il Direttore, Prof. Giudice, conferma e relaziona. 

Il C.d.A. approva all’unanimità la proposta di provvedimento formulata dal Direttore a nome del 

Consiglio Accademico e adotta la deliberazione n. 14 di cui a separato verbale. Osserva, tuttavia, che proposte così 

palesemente e gravemente tardive creano disordine e difficoltà tanto sul piano didattico quanto sul piano amministrativo 

– tra l’altro, comportano una cangiante e disordinata distribuzione del peso complessivo nell’ambito dei docenti – e 

invita, pertanto, il Direttore a pubblicizzare a tutti i docenti la necessità, per il futuro, di fare pervenire le richieste nel 

tempo dovuto, pena il pericolo di non poter fare le docenze. 

Alle ore 18.30 il Presidente dichiara chiusa la seduta.  

 

Del che il presente verbale. 

 

 

 Il Segretario verbalizzante        Il Presidente 

      (Dott. Francesco Bruno)             (Prof. Guido Ziccone) 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


